

Yvonne Arnold zur neuen Präsidentin gewählt

Die Ortsparteien sind der Rückhalt in der schweizerischen Parteienlandschaft. Das zeigte sich auch am Dienstag, 2. Juni, an der Parteiversammlung der FDP.Die Liberalen Beromünster, zu der sich rund 30 Parteifreunde im Restaurant Sonne in Beromünster versammelt hatten. Präsident Beat Ineichen sowie Vorstandsmitglied Joe Steinmann haben ihre Demission aus dem Vorstand bekannt gegeben. Als neue Präsidentin der Ortspartei wurde mit viel Applaus Yvonne Arnold gewählt. Im Anschluss an die Parteiversammlung wurde bei einem gemütlichen Ausklang der «Kick-off» für die Nationalratskandidatur von Gemeindepräsident Charly Freitag gefeiert, der am 18. Oktober den Sprung in die grosse Parlamentskammer schaffen will.

(Te.) Der scheidende Parteipräsident Beat Ineichen, der neu die Controlling-Kommission in Beromünster präsidiert, konnte auf ein interessantes Berichtsjahr zurückblicken. Unter anderem beschäftigt sich die Ortspartei mit der Westumfahrung von Beromünster, die in Planung steht, dem räumlichen Entwicklungskonzept und verschiedenen weiteren Anliegen. Im Gespräch ist auch eine vermehrte Zusammenarbeit mit der FDP Ortspartei Rickenbach. Bei den Kantonsratswahlen von Ende März erzielte Charly Freitag mit 7412 Stimmen im Wahlkreis Sursee das Spitzenresultat, aber auch die 4566 Stimmen für Roland Scheuber dürfen als eindeutiger Achtungserfolg gewertet werden. Kassier Robert Muri orientierte über die Jahresrechnung, die ein erfreuliches finanzielles Zahlenbild ausweist.

Yvonne Arnold ist neue Präsidentin

Yvonne Arnold arbeitet als Verwaltungsfachfrau und Gemeindegeschrei-



Präsidentenwechsel von Beat Ineichen zu Yvonne Arnold.

ber-Substitutin in Rickenbach und ist seit sechs Jahren im Vorstand der FDP.Die Liberalen Beromünster. Als Delegierte der FDP Schweiz kann sie trotz ihrer Jugend auf eine umfangreiche politische Erfahrung zurückblicken. Beat Ineichen lobte seine Nachfolgerin und wünschte ihr für die Zukunft viel Erfolg und politisches Durchsetzungsvermögen. Vorstandsmitglied Joe Steinmann gehört praktisch sein Leben lang den Liberalen an und wurde mit dankbarem Applaus verabschiedet. Roland Scheuber hielt die Laudatio auf Beat Ineichen, der erstmals 1983 in den

FDP-Protokollen als Stimmzähler vermerkt worden sei. Im Mai 1996 wurde er mit einem Glanzresultat in den Neudorfer Gemeinderat gewählt, den er einige Jahre auch präsidierte. 1999 wurde Beat Ineichen in den damaligen Grossen Rat gewählt. Der Vorstand der FDP.Die Liberalen Beromünster setzt sich neu wie folgt zusammen: Yvonne Arnold, Präsidentin; Gemeinderat Hans-Peter Arnold, Ressort Sicherheit und Umwelt; Charly Freitag, Gemeindepräsident; Peter Kappeler, Veranstaltungen; Robert Muri, Kassier, und Roland Scheuber, Aktuar.